
【傍聴者用】 
平成28年第７回邑南町議会定例会（一般質問事項） 

 
質問順 質問議員氏名 質  問  事  項 予定日時  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１ 大和 磨美 

① 三江線廃止表明について 
② これまでの質問項目より、その後の対応や 

進捗状況、現況を問う 
（プレミアム商品券・子どもの貧困・障がい者理解） 

9月15日 
 午前 

２ 漆谷 光夫 
① いじめゼロをめざす取り組みを 
② 健康づくりの「見える化」を 

３ 平野 一成 ① フィンランド交流交渉団派遣から見えてきたもの 

9月15日 
 午後 

４ 石橋 純二 

① 日本一の子育て村構想をさらに進めるために、 
６年目を迎え、見直しすべき点はないか。 

② 税の扱いについて 
③ 町道の整備状況について 

５ 中村 昌史 ① ＪＲ撤退表明後の三江線に関する課題について 

9月16日 
午前 

６ 亀山 和巳 
① 利用者の安心のため、水道水源の安全確保を 
② 防災行政無線改修事業は防災情報伝達手段を 

総合的に検証して進めるべき 

   

 

   

    

 

  
注意： ① 質問順は、変更される場合があります。 
     ② 予定日時は目安です。議事の進行上変動いたしますのでご理解いただきますよう 

お願いします。 


